

Mahasiswa FKIP UPY Ikuti Pelatihan

KASIHAN-- Mahasiswa Fakultas Kependidikan dan Ilmu Pendidikan (FKIP) perlu berorganisasi baik di tingkat kampus maupun di luar kampus. Sosialisasi dengan berbagai komunitas tersebut akan melatih mental mahasiswa sebagai persiapan menjadi tenaga pendidik.

"Dalam organisasi, kami belajar meningkatkan kepercayaan diri. Hal ini penting sebagai bekal saat kami menjadi guru nanti," ujar Gubernur

Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) FKIP Universitas PGRI Yogyakarta (UPY) Alwan Sulistio Adi di sela-sela pelatihan pengurus BEM tujuh program studi (prodi) FKIP di kampus setempat, Selasa (24/3) kemarin.

Ketujuh prodi tersebut yakni Pendidikan Guru dan Sekolah Dasar (PGSD), PPKN, Pendidikan Sejarah dan Bimbingan Konseling (BK), Matematika, Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia (PBSI) serta Pendidikan Bahasa Inggris (PBI).

Menurut Alwan, melalui organisasi, berbagai pengetahuan dan wawasan akan dipelajari mahasiswa. Hal ini penting karena minat berorganisasi di kalangan mahasiswa masih kurang. Kepercayaan diri yang tumbuh membuat mereka tidak akan kagok saat menghadapi peserta didik karena mereka punya bekal berorganisasi.

Karena itu, BEM FKIP UPY tahun ini berupaya mengembangkan berbagai program kerja dalam rangka meningkatkan potensi dan kepercayaan diri mahasiswa. Dalam waktu dekat mereka menjalin kerja sama dengan BEM dari kampus-kampus lain.

"Kami akan mengunjungi sejumlah BEM dari kampus lain untuk berbagi ilmu dalam mengembangkan program kerja dan potensi mahasiswa," ungkapnya.

Selain itu mereka juga langsung menggelar rapat kerja untuk membuat program kerja BEM FKIP. Dalam rapat itu mereka memutuskan akan menggelar sejumlah kegiatan. Salah satunya menggelar berbagai lomba yang diikuti mahasiswa baik di bidang seni maupun olahraga, seperti lomba futsal, voli, puisi, pidato dan menulis artikel. (ptu)



YVESTA PUTU AYU/BERNAS JOGJA

PELANTIKAN-- Warek III UPY Dr Sukadari MP bersama Dekan FKIP Dra Nurwahyumi MA dan Wadep III FKIP UPY Sigit Handoko SH MM berfoto dengan pengurus BEM FKIP usai pelantikan di kampus setempat, Selasa (24/3) kemarin.